

El Consell quita 338.000 € al deporte educativo y minoritario

► El Consell Valencià de l'Esport deja sin efecto cuatro convocatorias de subvenciones para reducir gastos

SERGI PITARCH VALENCIA

El Consell Valencià de l'Esport ha empezado a pasar la tijera por prácticamente todo el mundo deportivo valenciano. Si las ayudas a las federaciones deportivas disminuirán en un 50 % este año, los deportes para universitarios y estudiantes de Primaria y Enseñanza Secundaria también verán minguadas su ayudas prometidas a principio de año y que con el nuevo Consell se han quedado en papel mojado.

Así, Els Jocs Esportius, las Selecciones Autonómicas, las federaciones universitarias y clubes locales verán reducidas las subvenciones este año en 338.000 euros. La tijera llega a aspectos tan básicos como las ayudas a la compra de material y equipación o el pago de desplazamientos a equipos autonómicos que viajan por España «a defender el nombre de la Comunitat Valenciana», según una de las partidas retiradas.

En una resolución del pasado 15 de junio publicada el día 28 del pasado mes, el Consell Valencià de l'Esport dejaba sin efecto, dentro del programa de eliminación de obligaciones adquiridas por el Consell, cuatro subvenciones ya sacadas a concurso público a principios de año.

El montante más elevado son los 100.000 euros destinados a las

universidades valencianas participantes en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario de la Comunitat Valenciana. Se trata de ayudar en sus desplazamientos y funcionamiento de los equipos de los jóvenes implicados.

También en 100.000 euros se verán reducidas las ayudas a federaciones deportivas, clubes deportivos, ayuntamientos, entida-

El Consell elimina una partida de 100.000 euros para organizar acontecimientos deportivos en la C. Valenciana

des locales menores y organismos autónomos municipales, para la organización de eventos deportivos especiales en la Comunitat Valenciana.

88.000 euros verán menguados los ayuntamientos o instituciones públicas municipales o supramunicipales que directamente organicen competición intermunicipal dentro de los XXIX Jocs Esportius de la Comunitat Valenciana. Esta iniciativa reúne a alumnos de Primaria y Secundaria que compiten por ser los más preparados de la autonomía. Es retransmitida por RTVV.

Las selecciones autonómicas también pierden ayudas para su funcionamiento. En este caso son 50.000 euros menos destinados a apoyar a las federaciones deportivas de la Comunitat Valenciana con participación como selecciones autonómicas en los campeonatos de España oficiales, para la adquisición de equipaciones deportivas y otros gastos generados por la participación.

LOS RECORTES

AYUNTAMIENTOS Y EQUIPOS

Organización de eventos deportivos en la C. Valenciana

1 100.000 euros de ayudas a federaciones deportivas, clubes deportivos, ayuntamientos, entidades locales menores y organismos autónomos municipales, para la organización de eventos deportivos especiales

FEDERACIONES UNIVERSITARIAS

Ayudas a universidades para el campeonato autonómico

2 100.000 euros a universidades valencianas participantes en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario.

DEPORTE INFANTIL

Recorte para los organizadores dels Jocs Esportius

3 88.000 euros verán menguados los ayuntamientos o instituciones públicas municipales que directamente organicen competición intermunicipal dentro de los XXIX Jocs Esportius.

SELECCIONES AUTONÓMICAS

Ayudas para equipajes y desplazamientos de equipos

4 El Consell elimina los 55.000 euros de ayuda para equipajes y desplazamientos de equipos.